



インスピレーションになる

Bizen Rotary Club
備前ロータリークラブ

平成31年1月11日(金)
No.2217・18(第21・22号)

週報

クラブテーマ 奉仕の実践

本日(1月11日(金))プログラム 新年互礼会
次週(1月18日(金))プログラム ゲスト 山陽放送会長 原憲一氏

◆ [12月14日(金)] 例会 ◆

会員数 48名 (出席規程免除者18名)
出席者 30名 欠席者 18名
出席率 69.77% 前回訂正 64.10→75.00%

◇クラブ報告

- ・米山記念奨学会より『ハイライトよねやま 225』が届きました。
- ・ガバナー事務所より『2018年決議審議会 決定報告書』が届きました。
- ・津山西RCより『IM開催のご案内とお願い』が届きました。

◇クラブ報告

- ・倉敷RCより『2018-2019年度(下期) 例会変更のお知らせ』が届きました。

◇SAA報告

中條君…延原さん 入会おめでとうございます。
長崎君…皆さん 年次総会よろしくお祈りします。
向井君…年次総会よろしくお祈りします。
岸本さん…延原社長様 ご入会ありがとうございます。
安井さん…新入会員をお迎えして。
皆様年末お忙しいでしょうがお体に気をつけて
クリスマス例会へ参加よろしくお祈りします。
本日の合計 7,000円

◆ [12月21日(金)] 例会 ◆

会員数 48名 (出席規程免除者18名)
出席者 26名 欠席者 22名
出席率 66.67% 前回訂正 69.77→75.00%

【本日(1/11)のメニュー】

鰯の照り焼き、タタキ牛蒡添え
若鶏の八幡巻、くるみかつお、柚子の伊達巻
カニ棒と野菜の天ぷら、ちらし寿司、吸物

【次回(1/18)のメニュー】

南瓜のそぼろ煮と小フグ唐揚げサラダ添え
若鶏の照り焼き、出し巻玉子、ピリ辛こんにゃく
大根なま酢、梅ひじき御飯、味噌汁、漬物



新年のご挨拶
会長 中條新次郎

あけましておめでとうございます。
新春を迎え会員とご家族皆様
には健やかなお正月をお過ごし
になられた事とお慶び申し上げます。

この半期においては、当該年度の二大プロジェクトである
世界奉仕事業と地区補助金を使った青少年奉仕事業を
何とか終えることができました。会員皆様のご協力に感謝
いたします。

会員皆様には新たな年にそれぞれの思いを胸に期して
おられる事と思います。昨年は大災害続きの年となりました
が、今年こそは景気興隆の時となります事を願ってい
ます。

還暦のご挨拶

「一寸の光陰軽んずべからず」と父親に教わったのは中
学生の頃でしょうか。その父も他界して、気が付けば既に
「光陰」を軽んじてこの歳になってしまいました。今は未だ
髪を染めて、相変わらずの時を軽んじた生活を送ってい
るのが現状です。「無常迅速、時人を待たず」そうこう
している内に「古希」がやってきて、いつの間にか残された
時間を惜しむ時が来るのでしょう。ですから今年はまだ少
し無駄な時間とわずかな「お金に物を言わす」生活をし
ていたいと思います。



新年の抱負
幹事 向井厚信

新年あけましておめでとうございます。
幹事の仕事も半分終わりのよいよ
残すところあと半年になりました。

まだまだ皆様にはいろいろとご迷惑をおかけすると思いま
すが、あと6カ月頑張っていきたいと思えます。どうぞよろ
しくお祈りします。



備前ロータリークラブ

〒705-0022 備前市東片上230
TEL・FAX(0869)64-0485



米寿 新年の抱負

平成最後のお正月、皆様方には良い年を迎えられたと思います。いつの間にか87歳になりました。どの会合に出ても最高齢です。老害には充分気をつけて、もう少し頑張ってみたいと思います。皆様方によりしくお願いします。正月2日に家族25名でプラザホテルで米寿の祝いをしてもらいます。孫の配偶者や、曾孫の名前は覚えられません。とても賑やかで楽しい会であると思います。



清水 猛

古希 新年の抱負

明けましておめでとうございます。古希を迎えて感謝をしております。社会人になった頃は70年で人生設計をした思い出があります。医療等の進歩で古希はまだまだ壮年のように思います。時代の流れに遅れないように知識の習得に励むと共に健康にも十分留意しながらよい年となるように頑張っていきます。本年もよろしくお願いします。



山本 純

喜寿 新年の抱負

明けましておめでとうございます。喜寿になるとはびっくりです。昭和60年に入会させて頂き今年で34年目になります。その間、長期欠席もなく出席できましたことに感謝です。毎週の卓話は人生の糧です。会員皆様に会えることが楽しいからでしょう。本年もよろしくお願ひいたします。



星合 豪輝

年男・年女 新年の抱負

新年明けましておめでとうございます。早いもので備前で生まれ育って早72年、今年は何男になります。今までいろいろなことがありましたが、今年は何健康に気を付けて、頑張りたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



武元 誠治

新年のお喜びを申し上げます。早いもので平成3年5月に入会させていただきはや27年が過ぎようとしています。この間、ロータリーにおいてはいろいろな役をやらせてもらいました。今、思うに一つ一つが貴重な体験として残っています。今年喜寿を迎え体のあちこちにはガタが来ていますがもうすこし頑張ってみようと思いますのでよろしくお願ひ致します。



山本 寿

皆様明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。早いもので、ロータリーに入会させていただいて、2回目の年女の原稿です！いま日本は、人・インフラ・社会保障など様々な分野で、将来の国の在り方を大きく変えるような分岐点にあります。「賢者は歴史に学び、愚者は経験に学ぶ」先人の言葉のごとく、このうねりの中で社会とどう向き合うか、今一度歴史に学び、自分自身の生き方を見直す人生のターニングポイントとして、一年間を大切に過ごしていきたいと思っています。イノシシは相変わらず巷を賑わしていますが、今年一年が皆様にとって穏やかでありますように。



岸本 泰子

明けましておめでとうございます。新しい年が始まり又ひとつ歳をとりました。物忘れが多くなりプログラム委員長としてのお役が勤まるか案じられますが、もう少しの期間ですので頑張ってみようと思います。皆様の関心のある話題や、お役に立つ楽しい会になるよう努めて参りたいと思います。痴呆や目の悩みなど健康に留意しながらお役を頑張りたいと思っております。ご協力の程お願ひ致します。



吉本 正

新年明けましておめでとうございます。早いもので私も今年、四度目の年男を迎えました。イノシシは、わき目も触れず目標に向かって行く本能的な動物です。私の性格もそれに近いと思っておりますが、やはり自分一人で突き進むには限界があります。先輩方の意見や助言をもとに、クラブ内のコミュニケーションを大切にもっともっと魅力的・戦力的なイノシシになるつもりです。本年は、副幹事(準備)から新年度には幹事(本番)と、まさしく充実した年を過ごせそうです。今後ともよろしくお願ひいたします。



谷口 貴久





還暦 新年の抱負

新年おめでとうございます。まだまだ若いと思っておりましたが、ここ数年、年々体力と記憶力の衰えを感じつつ、ついに還暦を迎えることとなりました。仕事の方はもうひと頑張りして、昨年スタートしたベトナム事業を軌道に乗せ、そろそろ具体的な事業継承を考えなければなりません。昨年、ロータリークラブにも再入会させていただき、これからの人生も有意義に過ごせるよう考えて行かなければと思っております。皆様とは今後とも良いお付き合いをさせていただきたいと思っておりますのでご指導の程を宜しくお願い致します。



北川昌邦

新年明けましておめでとうございます。還暦を迎え、初めてロータリークラブに入会させていただきました。起業して30年、休み無しで仕事に打ち込みひたすら走り続けてまいりました。これから先の人生を地域社会への感謝を忘れることなく「備前・岡山・日本のためになる事」を念頭に幅広い活動を行っていききたいと思います。新入会員ではありますが夢だけは無限に持ち、微力ながらロータリークラブ活動にも力を入れていきます。今後共ご指導の程宜しくお願い致します。



延原巖



開会の挨拶 / 中條会長



乾杯 / 福園直前会長



ニコニコ会表彰式



ビンゴ!



♪ショータイム♪



サンタ登場!



手に手つないで



閉会の挨拶 / 長崎副会長